

Neuigkeiten aus Fedor.

Herr und Frau Lehrer G. F. Wendland und Ehefrau besuchten am Sonntag Herrn und Frau Emil Schimank und Familie.

Herr Nick Woelfel, Frä. Ruth und Dorothy Michalk, Herr Monroe Domann, Frä. Marie Domann, Meta Polnick und Herr und Frau Edmund Schkade waren Besucher Herr und Frau Willie Becker am Sonntag.

S/Sgt. Herbert Jenke ist von der Armee ehrenhaft entlassen worden und ist Samstag nach Hause gekommen.

Herr und Frau Lehrer G. F. Wendland und Familie, Frä. Ruth und Dorothy Michalk, Ewald und Gottlieb Winkler und Karl Schneider waren Besucher in dem Heim Herr und Frau Willie Becker am Sonntag.

Herr Edwin Knippa von Camp Hood besuchte das Wochenende im Elternheim.

Roland Pillack vom Concordia College in Austin besuchte am Wochenende seine Verwandten hier.

Frä. Meta Polnick ist Besucher in dem Heim Herr und Frau Willie Becker und Tochter.

Elton, das 3 Jahre alte Söhnchen von Herrn und Frau Erich Drosche wurde nach Brenham ins Hospital gebracht wo es wegen Blinddarmentzündung operiert werden mußte. Seine Freunde wünschen ihm gute Besserung.

Herr und Frau Karl Domann und Sohn von San Antonio besuchten hier Verwandte am Wochenende.

Frau Martin Kieschnick und Tochter, Frau Lenhard Kieschnick und Tochter sind diese Woche zu Besuch hier bei Herrn und Frau Walter Kieschnick und Herrn und Frau Ch. Melde.

Frau Herman Herzog von Winchester ist zu Besuch bei Frau Andreas Richter.

Frau Chas Jatzlau besuchte letzte Woche Dienstag Herrn und Frau Herbert Behrend in Conston.

News from Fedor

Teacher and Mrs. E. F. Wendland and sons visited Mr. and Mrs. Emil Schimank and family on Sunday.

Mr. Nick Woelfel, Miss Ruth and Dorothy Michalk, Mr. Monroe Domann, Miss Marie Domann, Meta Polnick and Mr. and Mrs. Edmund Schkade visited Mr. and Mrs. Willie Becker on Sunday.

S/Sgt. Herbert Jenke has been honorably released from the army, and came home on Saturday.

Mr. and Mrs. E. F. Wendland and family, Miss Ruth and Dorothy Michalk, Ewald and Gottlieb Winkler and Karl Schneider were visitors in the home of Mr. and Mrs. Willie Becker on Sunday.

Private Edwin Knippa from Camp Hood spent the weekend in his parent's home.

Roland Pillack from Concordia College in Austin visited his relatives here over the weekend.

Miss Meta Polnick was a visitor in the home of Mr. and Mrs. Willie Becker and daughter.

Elton, the 3-year-old son of Mr. and Mrs. Erich Drosche was taken to the Brenham hospital where he had to have an appendicitis operation. His friends wish him a good recovery.

Mr. and Mrs. Karl Domann and son from San Antonio visited relatives here over the weekend.

Mrs. Martin Kieschnick and daughter, Mrs. Lenhard Kieschnick and daughter visited Mr. and Mrs. Walter Kieschnick and Mr. and Mrs. Ch. Melde here this week.

Mrs. Hermann Herzog from Winchester visited Mrs. Andreas Richter.

Mrs. Chas Jatzlau visited Mr. and Mrs. Herbert Behrend in Houston last week Tuesday.

Translated by Ed Bernthal